

**LOS PARTIDOS DEL SANTA EULALIA
EN 1970-71**

No vamos aquí a publicar el calendario de la Liga de la próxima temporada, pues tiempo habrá para que salgan los oficiales como cada temporada, pero sí vamos a insertar para todos los deportistas santaeulalienses que a pesar de serlo no estén todavía enterados a través de la Prensa, los encuentros que va a disputar el C. D. Santa Eulalia. Aquí están:

6 septiembre	17 enero
SANTA EULALIA - VICH	
13 septiembre	24 enero
SEO URGEL - SANTA EULALIA	
20 septiembre	31 enero
SANTA EULALIA - ESPARRAGUERA	
27 septiembre	7 febrero
SANFELIUENSE - SANTA EULALIA	
4 octubre	14 febrero
SANTA EULALIA - SARDANYOLA	
11 octubre	21 febrero
CORNELLA - SANTA EULALIA	
18 octubre	28 febrero
SANTA EULALIA - IGUALADA	
25 octubre	7 marzo
SALLENT - SANTA EULALIA	
1 noviembre	14 marzo
SANTA EULALIA - SAN CUGAT	
8 noviembre	21 marzo
MANLLEU - SANTA EULALIA	
15 noviembre	28 marzo
SANTA EULALIA - MOLLET	

22 noviembre	4 abril
ANDORRA - SANTA EULALIA	
29 noviembre	11 abril
SANTA EULALIA - MARTORELL	
6 diciembre	18 abril
OLIANA - SANTA EULALIA	
13 diciembre	18 abril
SANTA EULALIA - RIPOLLET	
20 diciembre	2 mayo
BARBARA - SANTA EULALIA	
27 diciembre	9 mayo
SURIA - SANTA EULALIA	
3 enero	16 mayo
SANTA EULALIA - RUBI	
10 enero	23 mayo
TORRELO - SANTA EULALIA	

Lógicamente y como siempre, los encuentros de primera vuelta se disputarán en los terrenos de los equipos citados en primer término, correspondiendo las fechas de la segunda columna a la segunda vuelta. Pese a que no se puede menospreciar a nadie, pongan atención a la primera jornada del Campeonato, en que visitará por vez primera Santa Eulalia, un equipo veterano y de solera como la U. D. Vich, el cual nos podrá dar ya una pequeña muestra de lo que pueden realizar las huestes de Bultó y compañía en lo sucesivo. Buena piedra de toque para empezar. Tampoco debemos pasar por alto los días 18 de octubre en que vendrá el C. F. Igualada y la del 22 de noviembre, el desplazamiento cumbre de la temporada a tierras andorranas. Y nada más. Sólo nos resta para finalizar, emitir nuestro más ferviente voto en favor del C. D. Santa Eulalia y que una vez más se mantenga en Primera Regional.